



Zum Neujahrsempfang hatte der Club zu Wilhelmshaven am Sonnabend seine Mitglieder ins Hotel Kaiser eingeladen. Club-Präsident Holger Ansmann ließ in seiner Begrüßungsansprache das vergangene Jahr Revue passieren. Die Grüße der

Stadt überbrachte Bürgermeisterin Ursula Glaser. Die 130 Gäste ließen sich anschließend den traditionellen Club-Teller, eine kalte Platte, schmecken. Den Hauptpreis der clubinternen Tombola, ein iPad, gewann Dr. Gerold Hertrampf.

Jeweils 300 Euro aus dem Erlös des Losverkaufs gingen an den Kinderschutzbund und die Alzheimergesellschaft Wilhelmshaven. Das Foto zeigt (v.l.) Holger Sothmann (Schatzmeister), Rosemarie Groß (Alzheimergesellschaft), Holger

Ansmann (Präsident), Brigitte Tabbach (Kinderschutzbund) Glücksfee Michaela Apken-Jürgens, Dr. Gerold Hertrampf (Gewinner) (Vizepräsident) und Eckhard Zeißler (Alzheimergesellschaft).
FOTO: MASCH